Cien mil personas en Feria

del Libro Usado

han visitado la Feria del Libro Usado, desde que se inauguró el pasado 10 de febrero en una de las sedes de la Universidad Mayor. Los organizadores están muy contentos con la acogida que ha tenido la muestra y ya se encuentra en proyecto la de 1994.

cionalizar en el mes de los expositores, quien agregó febrero. Este año nos ha dado experiencia para realizar las próximas en forma más ampliada", señaló Horacio Marín, encargado del Departamento de Extensión de la Universidad Mayor. gestora de la iniciativa.

Aunque la idea de realizar una feria con ejemplares usados no es original de nuestro país, va que una similar es inaugurada desde hace muchos años por los Reyes en España, ésta tuvo exce- locales. lente acogida puesto que los precios estuvieron al alcance

Más de cien mil personas lectura y como una buena 1.000 pesos se podían llevar forma de mejorar el nivel cultural de nuestro país.

El público que visitó la muestra pertenecía a tres generaciones. Mientras la abuelita ojeaba la revista "Mi vida", los niños se entretenían buscando cuentos v los mayores se preocupaban de los temas literarios, contó "La Feria se va a institu- Claudio Domínguez, uno de que le llamó la atención el gran interés de la gente por adquirir libros de música y de idiomas, como el japonés, el sueco y el noruego.

Las revistas también tuvieron una excelente acogida. las publicaciones "Zig Zag", manifest "Confidencias", "Gol y que tien Gol", "Estadio", "El Pene-en 1994. ca" y otras, que llenaron de asombro a los asistentes que se acercaban a los diversos

La gente estuvo interesada por obras de autores naciode todos, con objetivo de nales y en especial por las incentivar el hábito por la ofertas, en donde por sólo

dos o tres novelas, best seller o textos de estudio, entre otros. Entre las curiosidades de la muestra se cuenta que lo más solicitado fueron las fotografías antiguas, en especial las románticas, que ilustraban a Greta Garbo, James Dean, Marilyn Monroe y postales de Chile del siglo

"El libro usado y los libreros, al parecer, ya se han consagrado en el país y el romanticismo querepresentan ellos, seguira varios años más", aseguró Enrique Bobadilla, presidente de la Asociación de Libreros Grandes recuerdos trajeron: Anticuarios de Chile, quien manifestó además las ganas que tiene de estar presente

> Para el próximo año, se espera complementar las ventas de libros con foros y mesas redondas a cargo de distintos escritores, además de números artísticos y otras actividades para niños v adultos. "También hay pla-

nes para traer joyas de la literatura universal, libros -del siglo pasado, que son para otro tipo de público, pero que han sido solicitados por los mismos asistentes a la muestra", explicó Marín.

La feria será clausurada el próximo jueves, a las 20 horas, con la presentación de

en donde además será inau-Periodístico de la muestra, como reconocimiento al apoyo de los medios de comunicación.

gurado el Primer Album

primera Feria del Libro Usado que se clausurará el 25 de este mes. Miles de personas han concurrido a la sede de calle Santo Domingo 711.

